
| NOTICIAS | Política

Los asambleístas, con bronca 
Lluvia de críticas desde Entre Ríos a funcionarios uruguayos 

PARANA.- Los asambleístas de Gualeguaychú reaccionaron ayer contra la decisión de restringir 
manifestaciones antipasteras de argentinos en Uruguay. Omar Lonardi opinó que "todo el Mercosur 
tendría que reprobar esta suerte de estado de sitio para los ciudadanos de este bloque".  
 
Los entrerrianos destacaron la cordialidad de los orientales en la reunión que mantuvieron anteayer en 
Nueva Palmira para fundar una asamblea regional contra las pasteras y acusaron a las autoridades 
uruguayas de las agresiones verbales y los escupitajos que una veintena de fraybentinos lanzó contra 
los autos de algunos manifestantes en el regreso.  
 
Sobre la prohibición de asambleas, Jorge Fritzler interpretó que en Uruguay "tienen miedo de que la 
población se informe, que sepa que su gobierno los entregó de patas [sic] y manos".  
 
"Querría que la ministra me explicara por qué nos prohibirían juntarnos, nosotros somos libres de 
reunirnos en paz en cualquier parte del mundo", insistió Fritzler, que denunció que funcionarios de 
Uruguay, que no supo identificar, "intentaron provocar incidentes".  
 
"Nos entregaron"  
 
Según el asambleísta, hubo acciones tendientes a generar violencia. "A nuestro auto lo estaban 
esperando, la policía nos marcó, nos detuvo y cuando nos vieron rodeados se mandaron a mudar y nos 
entregaron a un grupo de manifestantes para que nos putearan y escupieran", explicó.  
 
La advertencia de la ministra del Interior uruguaya, Daisy Tourné, sobre que no permitirá futuras 
concentraciones de argentinos para protestar con objeto de "preservar la tranquilidad" fue considerada 
por Lonardi como "una suerte de estado de sitio".  
 
"Si esto que dice la ministra se cumple, entonces van a detener a cualquier familia argentina 
sospechosa de acudir a una asamblea", apuntó.  
 
Respecto de las expresiones del intendente de Colonia, Walter Zimmer, que había considerado una 
"falta de respeto que piqueteros argentinos de Gualeguaychú cruzaran libremente a decirnos qué 
debemos hacer", Lonardi respondió: "Es exactamente al revés". "Fueron los uruguayos los que nos 
enseñaron lo que teníamos que hacer: ellos nos alertaron sobre las plantas de celulosa, nos advirtieron 
lo que pasaba con el suelo y con los ríos", agregó el asambleísta.  
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 28 
fecura 
09.10.07 

17:04

Me pregunto ¿estos "asambleistas" (piqueteros o saboteadores) ¿dejarían 
entrar libremente a cualquier vecino en su casa para "revolucionar" el 
orden que mantienen en la misma?. ¡Bien! uruguayos

 27 
hector_brik 
09.10.07 

15:30

Los "asambleistas" tienen derecho a cortar el puente fronterizo e incluso 
la ruta 14 y todo esta bien Ahora que el gobierno Uruguayo para evitar 
violencia prohibiria el paso de ellos hacia Fray Bentos entonces les da 
bronca Es bastante llamativo como cada uno defiende "derechos"

 26 
marronor 
09.10.07 

15:04

Estimado Crichin,en primer lugar si confiamos más en nuesro gobierno 
que Uds,debe ser porque éste gobierno con el Dr Tabaré Vázquez a la 
cabeza,se encontró al asumir con algo que ya estaba "resuelto" por 
nuestro anterior presidente,Dr Jorge Batlle y vuestro gobierno,entonces 
el Dr Vázquez ha tenido y sigue haciéndolo,que tomar todo los recaudos 
y los seguirá tomando,porque antes que presidente es oncólogo y muy 
cuidadoso de la salud de su pueblo,por ende también de la de los 
argentinos,cosa que me parece no le importa mucho a los 
Kirchners,Bustis y compañía.Frente a un hecho consumado el Dr 
Vázquez trató desde el principio de su gobierno lograr un monitoreo 
conjunto con Argentina,cosa a la que Argentina se negó y lo sigue 
haciendo.No escondemos nada "bajo la manga" porque si bien en mi país 
existe corrupción,como en tantos lados,tenemos la tranquilidad los 
uruguayos que ninguna "coima" (esto fué el comienzo de todo el 
problema,no?)va a poner en peligro nuestra salud.Nuestro actual 
presidente no lo aceptaría nunca.De hecho.cuando hubo un accidente 
en Botnia no hace mucho,el cual los medios de su país se encargaron de 
"agrandar',inmediatamente nuestro presidente emplazó a la empresa 
Botnia con futuras sanciones si volvía a ocurrir algo semejante.Por éso 
los urguayos no tenemos miedo a la contaminación.Tenemos quien nos 
cuide,gracias a Dios.
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